

小中一貫校南アルプス市立甲西中学校だより



克己自問 (こっきじもん)

【学校教育目標】豊かな心を持つ生徒，自ら学ぶ生徒，たくましい体を持つ生徒

2024・2・29発行

発行者：校長 名取 和仁

入学説明会

2月2日(金)に令和6年度入学生徒対象の入学説明会を実施いたしました。6年生の児童と保護者の皆様に参加していただき、甲西中学校の概要や中学校での学習や生活など基本的な事項について説明させていただきました。



後半では、校舎内の様子を6年生に見てもらうために、生徒会役員が案内をする機会も設けられました。生徒会役員のみなさんありがとうございました。

新入生のみなさんが、元気に活躍できるよう甲西中の先輩として支えてください。よろしくお願いいたします。

授業参観・PTA学年部会

2月19日(月)に1，2年生対象の授業参観を実施いたしました。多くの保護者の皆様に参観していただきました。ありがとうございました。また、授業参観終了後にPTAの学年部会



を開催していただきました。本年度のまとめや各学年からの報告等についてご協議いただきました。ありがとうございました。3年生の保護者の皆様には、卒業式終了後にPTA学年部会を実施の予定です。よろしくお願いいたします。

学校の様子

【期末テスト】

(3年生：2月15日～16日，1・2年生：2月26日～27日)
本年度最後の定期テストである3学期末テストを実施いたしました。1年間の集大成として、真剣に取り組んでいる様子が見られました。お疲れさまでした。

いつもありがとうございます。



【平和学習（1年生：キッズゲルニカプロジェクト）】



2月21日（水）に1年生が、甲西中学校の卒業生である先輩から「キッズゲルニカプロジェクト」での経験を語る講話を聴き、平和学習を行いました。先輩は、2002年度の生徒会長で当時の3年生がこのプロジェクトに取り組み、卒業を控えた忙しい中で3枚の絵を描き上げ、校内での発表を行いました。さらには卒業後に海外での発表も行いました。この経験を1年生に向けてお話しいただき、平和への願いを深めました。



小中一貫教育について ⑨ 「教えて、先輩！！」

2月19日（月）に「教えて、先輩！！」と題して、中学生が各小学校に出向き来年度新入生となる小学校6年生を対象に、中学進学にあたり抱く不安について対面で中学3年生が答える座談会を開催いたしました。6年生が希望と勇気を持ち、中一ギャップの解消につながることを目的としました。

本年度行った学校評価では、「小中一貫教育」についての周知度が低い結果となりました。学校では様々な取組を行っていますが、生徒も参加した今回の取組は小学校からも高い評価を受けています。この場をお借りして、各種の取組を知っていただき小中一貫教育についてご理解とご協力がいただければ幸いです。



体育館の照明

体育館の照明が新しくなりました。これまでの水銀灯からLEDに変わり明るさが増し、点ける・消すなどの制約（これまでは消してから時間をおかないと点けることができませんでした）がなくなり快適な環境になりました。卒業式にも間に合い、今後は明るい環境で各種の行事を行うことができます。大切にに使わせていただきます。



※本紙の情報については、個人が特定できないよう画像処理を行うか該当者の承諾を得るなどの対応を行い掲載させていただいております。